
Herr Waldästl (Vorsitzender) dankte dem Stadtjugendring und der Verwaltung für die
viele gemeinsam geleistete Arbeit in den letzten Monaten. Man sei sich im
Unterausschuss einig gewesen, entsprechend zu verfahren.


